



## 1年生 学級活動 「じょうずに てを あらおう」

健康で安全な生活を送るため、上手に手洗いを実践することは大切です。コロナ感染防止対策においても、重要な「手洗い」について、学習しました。

保護者の方には、その学習の内容をお知らせし、ご家庭でもご協力をお願いいたしました。

たくさんの授業の感想をいただきまして、ありがとうございました。

いただいた感想は、すべて読ませていただきました。

ご家庭でのようすが、とてもよくわかりました。

一部の保護者のかたの、感想を紹介させていただきます。



## 1年1組 保護者様

- いつもお世話になります。帰ると、早速「この丸をつけたところが、まだ、汚れてるところなんだ」と教えてくれました。手洗い時も気にかけて、念入りに洗っていたようです。普段もよく手洗いはしていますが、より気を付けて洗おうと思ったようです。給食を考えたり、今日の給食は～って言つてゐる先生だという話をしてくれました。いつも、ありがとうございました。
- 毎回、手洗いをしてきれいになっていると思っていたようですが、「こんなに汚れていたよ。青い光にあてたからわかった～。」と話をしてくれました。自分の洗い足りないところを、これからは気を付けて手洗いできそうです。
- コロナが流行してから、かなり意識して手洗い消毒をするようになりました。ですが、今日の授業で各自洗い残した箇所がピンポイントでわかり、より、しっかり汚れを落とすことができるようになると思います。早速、今日からプリントを参考に家族で「しっかり手洗い」を実行していきます

### 感染症予防



### 手洗い

こまめに手を洗おう



## 1年2組 保護者様

- ・ 自宅に帰宅し、手洗いうがいをさせています。6/25（木）「帰宅後の手洗い」は、授業を受けたお陰なのか「指と指の間が汚れているんだよ」と意識をしながら、行っていました。まだ終わりのみえないコロナウィルス、良い機会だと思って、手洗いうがいの大切さ、今後もしっかり意識させて、励行していきたいと思っております。
- ・ 1年生で、まだ、学校生活に慣れていない中、こういった新しい生活習慣を身に付けるというのは、とっても大切なことだと思います。学校で新しいお約束として子供達に教えていただき感謝です。ありがとうございました。
- ・ 普段忘れがちな手洗いも、このコロナウィルスのおかげで、すっかり習慣定着化しています。こうして授業などで、実施していただくことで、より一層楽しく清潔動作を学べるので助かります。



## 1年3組 保護者様

- ・ 自分の指の汚れている部分を知って手を洗う際に、よく洗うようになりました。目の見えないウィルスなどの存在に気付けて、本人も強く意識するようになり、こまめに洗っています。子供は、指先と爪の部分に多く印が付いていたので、この結果を家族でも参考にし、気を付けていきたいと思います。貴重な体験をありがとうございました。
- ・ 帰って来て、早速、一緒に手洗いをしました。今まできちんとできていないところがわかったという事で、念入りに洗っていました。」「バースデーソングを2回歌って手を洗うんだよ～。」と歌いながら洗いましたが、①～⑥ぐらいまでは①～⑥の番号ごとに洗っていたので、手の汚れがきれいに落ちたと思います。何事も継続が難しいですが、コロナのこともあり手洗いをマスターしてほしいと思いました。
- ・ 「いただきます」でごしごしすると、けむりができるかもしれない、一生県警にごしごししていました。小学校から帰ると、毎日、手洗いうがいを頑張っています。マスクも暑い中、家に帰るまでは必ず、えらいと思います。新型コロナウィルスも、まだ増えているようなので、継続して皆で頑張っていこうと思います。これからも授業できれいにすることの大切さを教えていただけると助かります。